

REGIONAL

Bendición de las campanas de la iglesia de Benetúser

Masamagrell mimiento del efe local



fe local, nuestro camarada su paso por las calles de la del duelo figuraba el gobierno y autoridades locales)

u vida prestó este buen alcalde y jefe local, porque puede de-

El domingo tuvo lugar en Benetúser la bendición de dos campanas, reconstruidas, de la torre del campanario de la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Socorro, lo que se tradujo en una fiesta de verdadera alegría y regocijo.

Se celebró una misa a las doce horas, presidida por los padrinos, con asistencia de las autoridades, representantes de los centros culturales e invitados de la industria y del comercio. Se hizo una colecta general, que alcanzó una cifra muy halagüeña, que pasará a engrasar la suscripción abierta para subvenir a los gastos de dichas reparaciones.

CATARROJA

FIESTAS A SAN ANTONIO DE PADUA

Programa de festejos que en honor a San Antonio de Padua se celebrarán en la barriada del Arrabal de Catarroja, durante los días 7 al 13 de junio:

Martes, día 12.—Al amanecer, volteo general de campanas y diana por la banda de cornetas y tambores que, acompañados por los festeros y mayores, recorrerán todas las calles del Arrabal, disparándose innumerable cantidad de «tronaors», cohetes y carcasas.

Al mediodía, volteo general de campanas y disparo de gran cantidad de morteretes a la puerta de la iglesia de San Antonio.

A las 18 horas, grandiosa cabalgata, en la que tomarán parte ei-

Terminada la Santa Misa, se procedió a la bendición de las dos campanas en la puerta de la iglesia, donde se hallaban primorosamente engalanadas.

Actuaron de padrinos de la campana «María del Socorro», de 430 kilos de peso, el alcalde y jefe local, don Juan Martínez Company y señora esposa, doña Elisa Costa Peiró, y de la campana «María del Amparo», de 220 kilos de peso, el conocido industrial don Emilio Lorente Lillo y señora esposa, doña Mercedes Guijarro Sabater.

Terminada la ceremonia oficial, el reverendo cura párroco, don Enrique Bernabeu Alcaraz, dirigió al numeroso público asistente en la plaza de la iglesia, una hermosa plática alusiva al acto religioso que se acababa de realizar, destacando la misión de las campanas en la vida religiosa de los pueblos.

Se dispararon unas largas tracas, que recorrieron la población, terminando en la plaza del Marqués de Sotelo, con un gran disparo de truenos y carcasas.

En el salón de actos del Ayuntamiento, los padrinos obsequiaron a todos los invitados con paquetes de caramelos y cigarros puros, y con unas palabras de agradecimiento del señor alcalde y del cura párroco, se dio por terminada la fiesta.

La reconstrucción de las campanas corrió a cargo de la acreditada casa Roses, de Adzaneta de Albaida, las que se encuentran preparadas para volteo eléctrico.

VICENTE RICART